

Neues vom

Newsletter Juli 2022



Liebe Eltern,

das Schuljahr 2021/22 neigt sich dem Ende entgegen. Zeit für einen Rückblick und einen ersten Ausblick auf das kommende Schuljahr 2022/23.

Wir haben in 2022 endlich wieder - nach der langen Corona Zeit - einige Aktivitäten, die vom Förderverein organisiert, begleitet und finanziert wurden, durchführen können.



Ende Juni fand der lange geplante Schulausflug zum **Schloss Freudenberg** statt. Der Ausflug wurde den Kindern zur Einweihung des neuen Schulgebäudes vom Förderverein geschenkt. Die Kinder starteten morgens mit fünf Bussen vom Festplatz in Richtung Wiesbaden. Am

Schloss angekommen, nahmen sie an verschiedenen Führungen teil, lernten etwas über Bienen, Wasser, den Wald, ihre Sinne; in vom Schloss Freudenberg liebevoll und kindgerecht veranstalteten Workshops. Ein Wasserspielplatz lud zum Planschen und Erfrischen bei strahlendem Sonnenschein ein. Mittags ging es voller neuer Eindrücke wieder nach Hause.



Der **Selbstbehauptungskurs** für die 3. und 4. Klassen konnte wieder stattfinden. Am ersten Juli Wochenende nahmen insgesamt 23 Kinder am Training „Stärken stärken“ mit unserem externen Trainer Herrn Lietz teil. Im Vordergrund stand das Stärken des eigenen Selbstwertgefühls sowie die dazugehörige Durchsetzungsfähigkeit. Der Förderverein hat dieses Projekt organisiert und finanziell unterstützt.



Mitte Mai konnten die Schüler an unserem alljährlichen **Flohmarkt** ihre Habseligkeiten verkaufen. Die Standgebühr und der Verkauf von Kuchenspenden kamen dabei dem Förderverein zugute. Für das kommende Jahr planen wir kleinere Optimierungsmaßnahmen, um den Flohmarkt noch erfolgreicher zu gestalten.

Auch der neue **Schulgarten** wurde dieses Frühjahr in Betrieb genommen. Dazu wurden Büsche umgepflanzt, drei Hochbeete aus Gabionen gebaut und mit Steinen und Erde befüllt. Jetzt kann das Gärtnern richtig losgehen. Der Förderverein hat hier den Großteil der Kosten übernommen.



Das Cover des neuen **Schulplaners** wird wie jedes Jahr von den 3. Klassen gestaltet. Motto dieses Jahr ist der Zirkus, der uns im kommenden Schuljahr besuchen wird. Der Schuljahresplaner wird vom Förderverein finanziert und wird jedem Kind für 1 € zur Verfügung gestellt.

An dieser Stelle ein **herzliches Dankeschön an alle Mitglieder, Spender und Sponsoren** für ihre Unterstützung der letzten Projekte und dem, was noch kommen wird. Ohne sie, würden diese ganzen Projekte nicht möglich sein!

Nach den Herbstferien kommt der **Circus Tausendtraum** an die Waldenser Schule. Der Zirkus wird uns im Rahmen einer Zirkusprojektwoche vom 31. Oktober bis 06. November 2022 an unserer Schule besuchen. Den Kindern wird von ausgebildeten Pädagogen die Welt des Zirkus nähergebracht. Sie können eine Woche lang unterschiedliche Zirkusdisziplinen (z.B. Jonglage, Akrobatik, Clownerie) trainieren und Neues ausprobieren. Am Ende der 5-tägigen Projektwoche wird es eine öffentliche Zirkusvorstellung im Zirkuszelt auf dem Festplatz in Walldorf geben.

Hierzu wird jedoch **weiterhin tatkräftige Hilfe benötigt**. Bitte überprüfen Sie nochmals Ihren Terminkalender nach freier Zeit, damit wir alle eine unvergessliche Zirkuswoche zusammen erleben können!

Zuvor wird es am 27. September 2022 einen **Sponsorenlauf** der Kinder geben. Die Kinder „erlaufen“ dabei ihren Beitrag zum Zirkusprojekt! Jeder ist herzlich eingeladen, zum Anfeuern vorbeizukommen!

Den Kindern wünschen wir hierfür viel Spaß und viele Runden!

Der Förderverein wünscht allen Schülerinnen und Schülern und ihren Familien, dem Kollegium der Waldenser Schule und allen unseren Förderern an dieser Stelle tolle Sommerferien und einen guten Start ins neue Schuljahr!

www.foerderverein-waldenser-schule.de